
Réunion du 29 Novembre 2022 

 

Présents  Christian Gendraud,,Jean Marc Macon, Frederic Lenoir, Jean Marie Pichard 

                 Stephane Pousset,Jerome Quessette, ,Catherine Laligand , Gaetan Drancourt 

                Gilles Porel,Patricia Bardet ,Jean pierre Gruel , Tony Rondelot,Camille Garnier 
 

 Absents : Fabrice Carre , Jean pierre Gruel ,Deborah Carre, Laurent Sellier 
 

 Laurent Moalic et Kevan Pousset nous rejoignent vers 20h 
 

 Infos du Président : 
  

                 - Acceuil de Camille Garnier qui rejoint le Comité cooptée à l unanimité 

                  -Point sur les salariés : Kevan : très investit et très présent 

                                                      Laurent:A terminé les demandes de subventions 

                                                      Kevin:Toujours très investit mais il a mal vécu le stage de la 

Toussaint ,cela a été repris avec Frédéric 

                  --Il y a eu une réunion avec la maison des Sports ,pas  d 'augmentation des tarifs 

des locaux. 

                    -Premier tour du grand prix Jeunes : cela s 'est bien passé 

                   - Les visites de clubs continuent ,ont été fait :Dange Saint Romain 

                                                                                            Tercé 

                                                                                             Civray 

                                                                                             Beaumont 

                                                                                             Chauvigny (30/11) 

                   -Prochainement il y aura l 'AG de la Maison des sports 
 

Point financier : 
 

 Déborah a envoyé a chacun un compte de résultats .Il en ressort qu 'il va y avoir plus de 

dépenses en lien avec la formation arbitrage qui sera faite par la ligue et nous sera facturée 

 La ligue pour AR et JA1  propose 2 dates  , nous retenons les 18 et 19 Février 
 

Prochaine réunion des présidents 
 

 Elle aura lieu le 6 Janvier à Migné Auxances 

 On garde la meme configuration que l 'année derniere.La trame a été envoyée .Discussion 

autour de la proposition de nommer des référents clubs ce qui améliorerait le lien avec le 

Comité. 
 

 Tour de table 

      Jean Marc : les finales par classement seront le 8 Janvier. 

      Gaétan : besoin d'une salle pour la formation arbitrage , après vérification , celle de la 

maison des sports est disponible 

      Catherine : il n 'y a que 3 clubs inscrits pour le championnat féminin malgré les relances 

      Tony : 1er tour GP Jeunes , 145 participants 

      Gilles : Représente le Comité à l 'AG de la ligue le 10 Décembre 

       Stephane: Au CF 115 participants 

       Frédéric : Nous présente la commande Wack Sport 

       Laurent : Présente les statistiques du nombres de licences 



       Jerome:Championnat vétérans a eu lieu le 11/11 ,14 inscrits 
   

      Fin de séance à 21h .Prochaine réunion le 17 Janvier 2023 


